

Presseausendung, 2. März 2021

## **Müllsammelaktion: Wir machen Freistadt sauber!**

### **Bürgermeisterin Elisabeth Teufer lädt zum gemeinsamen Frühjahrsputz**

„Machen wir gemeinsam unsere Stadt sauber!“, lädt Bürgermeisterin Elisabeth Teufer auch heuer wieder zur Müllsammelaktion im Stadtgebiet. Es ist in Freistadt schon zu einer Tradition geworden, dass Klein und Groß im Frühling gemeinsam losziehen und ihre Stadt sauber machen. „Beim großen Frühjahrsputz helfen jedes Jahr viele Freiwillige, Schulklassen aus allen Bildungseinrichtungen beteiligen sich“, ist die Bürgermeisterin begeistert über das Engagement der Freistädterinnen und Freistädter für ihre Stadt.

Das Bauhof-Team ist schon seit vergangener Woche mit den Kehrmaschinen im Stadtgebiet unterwegs, um die Gehwege und Straßen vom Streusplitt zu befreien und die Stadt startklar für die warme Jahreszeit zu machen.

### **Getrenntes Sammeln – gemeinsames Ergebnis**

Um große Menschenansammlungen zu vermeiden, wird die Müllsammelaktion Corona-bedingt heuer nicht an einem bestimmten Tag stattfinden. Wer beim großen Frühjahrsputz der Stadt mitmachen will, kann sich ab sofort jederzeit kostenlos Müllsäcke im Bürgerservice oder vom Bauhof holen. Die vollen Säcke bitte wieder beim Bauhof in der Bockaustraße 12 abgeben.

„Auch wenn wir nicht alle gemeinsam unterwegs sein können, ist das Ergebnis ein gemeinsames – für unsere Umwelt und unsere wunderschöne Stadt. Ein herzliches Dankeschön an alle, die beim großen Frühjahrsputz mitmachen!“, so die Stadtchefin.

#### *Bildtext:*

Bürgermeisterin Elisabeth Teufer mit zwei eifrigen Müllsammlern: Helena und Laurenz helfen gerne beim großen Frühjahrsputz der Stadt.

Foto: privat